

Bs Aires Miércoles 5 de Febrero de 1975

marzo

Querida familia

Hola. Que tal. Como estan y yo en casa por las 8 y acaso de llegar, apena este viernes, que es un po as que voso. Han hecho unos calores temibles despues lluvia y llover frio, pero es solo un dia y de nuevo calor, apena por ejemplo hicieron  $32^{\circ}$  y 71% de humedad, pero esas las 6 de la mañana y hacia  $26^{\circ}$  y 78% de humedad y a las 10 de la noche  $31^{\circ}$  y 70% de humedad. Se liberaron de una bruma, esto es matador.

Esta carta se la retuve todo porque esperaba mas pero fuias de la 2<sup>a</sup> se mano de Fisico, carta de los niños, pero no llego, ni la 3<sup>a</sup> y ahora y yo no queria escribirles sin saber antes algo de ellos, en fin, tres larga espera, me conseguí el teléfono y llame el viernes pasado a San Francisco, como llame telefono a telefono de entel tuve que esperar como 2 minutos por fin, al final Gloria, están muy bien el muchisimo, nada de trabajo y ese día Roberto iba a comprar plazos ~~pero~~ del monte en avion, pero por lo visto está todo pagado para sanos no necesitan, los esperamos para el ~~viernes~~ pero ma sii les desearímos felices.

Nosotros seguimos como siempre, yo con mis novedades, como chabata un poco pa ir al Hospital comienzo mi jornada a las 8, ellos se van a las  $8^{\circ}$  apox y me quedo con las dos quinas, que pare informacion de pesqueta (de quien se acuerdan siempre) estan grandes y ricas, Gisell muy parlanchina, regala una celosa de German que por otra parte ya está dando sus primeros pasos solo y saluda con algunas palabras (agua, mas, zapato, carmen (ca) etc) despues de hacer el aseo, descanso, es decir el almacen de sonido y oculto, luego llega clase amarrando y me voy coniendo. Estoy muy ordenado y me levanto a las  $5^{\circ}$  me ducho y despues logo el aseo y no y me voy a las  $6^{\circ}$ , vuelvo a las 7 y lo mas temprano posible logo la comida y de esa manera nos queda tiempo para Tucapai y estudiar.

Las cosas aqui se venen mal, hay una inflación salvaje (que me aumentó el sueldo, no se a cuenta cuantos es si) el dólar fue devaluado, esta mañana, el oficial turístico está en \$19,20 el menor \$30. Ha subido el pan \$3, leche \$3,95, carne: asado \$30, frijocuiles: bono \$35 de fiado a orce

diente y pan \$ 1 ; aceite \$ 33 litros. Ademas hay que descontar  
monto de petróleo (\$10 paquete mediano), aceite, azúcar y pa-  
pel confort, aparte de gasetas y pilas. Para que los gastos de  
ropa bien resumido, nuestro presupuesto mensual de \$ 900 en  
noviembre es ahora \$ 1600, lo que aun podemos absorber sin  
mayores problemas, pero se nos pone la posibilidad de que yo deje  
mi trabajo. La razón es que con respecto al trabajo lo que también  
nos esta bajando en fábrica, si bien tiene las garantías de que le  
mínimo \$ 3200, y bruto conocido 6.2 - 8.40 = 10.6, lo que no  
interesa mas es la experiencia; esto en que hemos estado trabajando  
de hasta ahora, si bien es trabajo asalariado y nos impone un ex-  
perto que frontal con todas las tareas que caiganos y nos hace ahora  
en tanto toda nuestra capacidad de asimilación, responsabi-  
lidad, disciplina y fortaleza para solucionar parados de ese ex-  
perimento; si mantenemos dentro de los márgenes que sigan  
nuestro servicio que por no estar ligados al pro-  
ductivo es mas fácilmente y adopta con más libertad la  
~~forma de vida del pequeño-burgues~~. Nuestra aspiración es  
ser libres, no solo trabajar como tales queremos pensar  
con esa claridad, enfrentar la lucha de clases con esa bri-  
vedad, vivirnos en su forma de vivir, aprender de ellos  
así como hemos aprendido y asimilado su ideología. Mi  
exhorto hacer nuestras esa mano para ver las pos-  
ibilidades del sacrificio y la disciplina nuestra forma cotidiana de  
vivir, de esa manera estaremos mucho mejor preparados  
para llevar adelante este lucha que necesita un gran de  
sacrificio, de juna disciplina, de fortaleza ideológica.  
Quienes que extendieron que cuando yo reniego de la forma de  
vida del pequeño-burgues, no reniego de ninguna forma de vida  
ni les diré sus servicios; si tiene de que pensó que esa forma tiene  
especial que tiene la pequeño-burguesía. Si asumir estos conceptos  
es bien poco recomendable, Vos conoces varios casos de los que  
yo me refiero, entiendes: que es posible y no es en ningún caso ficticio  
la radicalización, la maduración política y el compromiso de los  
compañeros al extracción pequeña-burguesa, pero para tener eso necesita  
ir dejando de ser p-b, que sucede pero Vos que no  
entiendes. Nos